

El Reporte del CEO

Darcie Antle
Julio 23, 2024

Gobierno

Departamentos

Residentes

Negocio

Julio es el mes de Concientización sobre las Personas Afroamericanas, Indígenas y otras Personas de Color



el Mes de
Concientización sobre
las Personas
Afroamericanas,
Indígenas y otras
Personas de Color
(BIPOC)



Los Servicios de Recuperación y Salud Conductual (BHRS) reconocen Julio como el Mes de Concientización sobre las Personas Afroamericanas, Indígenas y otras Personas de Color (BIPOC) para crear conciencia sobre los desafíos que afectan la salud mental de los grupos raciales y étnicos en los Estados Unidos, así como para reconocer y explorar cuestiones relativas a la salud mental y los trastornos por uso de sustancias en relación con las comunidades minoritarias. Los estudios sugieren que los grupos de minorías raciales y los grupos de minorías sexuales experimentan niveles más altos de ansiedad, regresión, tendencias suicidas, trastorno de estrés

postraumático (TEPT) y otros trastornos de salud mental.

La salud mental de BIPOC presenta desafíos para los grupos minoritarios raciales y étnicos con respecto al acceso y la búsqueda de atención médica y representación de proveedores. Otros desafíos incluyen tener que abordar las percepciones negativas sobre la atención de salud mental que pueden disuadir a las personas de buscar ayuda, así como factores ambientales como experimentar o presenciar discriminación racial o violencia que pueden causar estrés y trauma racial.

Plan Estratégico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. Los informes departamentales se alinearán con el plan estratégico.

Haga clic [AQUI](#) para descargar el Plan Estratégico.

Departamentos y Divisiones

Servicios De Cuidado De Animales

A la luz de la reciente salida del Director de Servicios de Cuidado de Animales, la Oficina Ejecutiva ha iniciado una revisión integral de los servicios ofrecidos por Servicios de Cuidado de Animales. Este esfuerzo estratégico tiene como objetivo garantizar el pleno cumplimiento de los requisitos exigidos por el estado y mejorar la eficacia y eficiencia de nuestros programas.

Como parte de esta revisión, estamos realizando una evaluación detallada de los servicios existentes, identificando áreas de mejora e implementando los cambios necesarios. El 18 de Julio, la directora ejecutiva Antle y la directora ejecutiva adjunta Cherie Johnson tuvieron una reunión de todo el personal de los Servicios de Animales para discutir el proceso de revisión y recopilar aportes valiosos.

Además, la Oficina Ejecutiva está en el proceso de programar reuniones con las Sociedades Humanitarias del Interior y la Costa para explorar posibles colaboraciones y mejores prácticas que puedan informar nuestro enfoque.

Para fortalecer aún más nuestra revisión, estamos investigando modelos de servicios de cuidado de animales en los condados circundantes. Este análisis comparativo nos ayudará a identificar estrategias innovadoras que se pueden adoptar para mejorar la prestación de servicios, garantizando que nuestro marco de Servicios de cuidado de animales sea receptivo y eficaz para satisfacer las necesidades de la comunidad y al mismo tiempo cumplir con los estándares regulatorios.

Estamos comprometidos a mejorar los servicios de cuidado de animales y esperamos compartir más actualizaciones a medida que avanza la revisión.

Servicios de Manutención Infantil

El departamento de Servicios de Manutención Infantil del condado de Mendocino se esfuerza por “ayudar a los padres a invertir en sus hijos”. Nuestra misión es servir a los niños y familias estableciendo la paternidad y haciendo cumplir las órdenes de manutención de una manera justa y equitativa.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer mas...



Salud Publica

Julio es el Mes de la Concientización sobre la Seguridad Ultravioleta (UV) y un momento para recordar a todos sobre la radiación UV y los efectos de la exposición que tiene en el cuerpo, así como las formas de protegerse, prevenir quemaduras solares, daños solares y cáncer de piel.

La radiación ultravioleta es una forma de radiación invisible que proviene naturalmente de los rayos del sol. La radiación ultravioleta es máxima cuando y donde los rayos del sol son más fuertes. Esto significa que los niveles de radiación ultravioleta serán más altos alrededor del mediodía en un día claro y soleado, aún más durante los meses de verano. Los niveles de radiación ultravioleta también serán más altos cerca de superficies que reflejan la luz solar, como agua, cemento, nieve y arena, y serán más penetrantes en altitudes más altas, lo que aumentará la necesidad de medidas de seguridad.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer mas...

Servicios Sociales

Mendocino County Department of Social Services Wraparound es un proceso de planificación integral, basado en las fortalezas, puesto en marcha para responder a desafío serios de salud mental o comportamientos que involucran niños o jóvenes. Wraparound aleja el enfoque de un servicio-impulsado tradicional basado en servicios y problemas y, en cambio, sigue un enfoque basado en las fortalezas y necesidades.

La oficina de Servicios para Veteranos del Condado de Mendocino en Ukiah se moverá de ubicación al 405 Observatory Ave., a partir del 2do de julio, 2024. El personal trabajo con rapidez para minimizar la interrupción a los servicios y para organizar el espacio de la mejor manera posible para satisfacer las necesidades de esta oficina.

Además de la mudanza, nosotros estamos encantados de darle la bienvenida a nuestro nuevo Representante de Servicios al Veterano, ¡Macy Waddington! Macy comenzó su carrera con nuestro departamento el 7 de julio y nosotros estaremos en espera para tener dos posiciones más de tiempo completo (VSR's) para servir a nuestros Veteranos.

El personal de Servicios a los Veteranos continuara asociándose con

voluntarios de la comunidad para hacer de este espacio acogedor y cómodo para los Veteranos que estén en busca de asistencia.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer mas...

Servicios de Salud Conductual y Recuperación

Ayúdese a aliviar el estrés haciendo ejercicio con regularidad, lleve una dieta equilibrada, limite el uso del teléfono y el tiempo frente a la pantalla, practique el cuidado personal, escriba un diario de sus pensamientos y sentimientos, reduzca el consumo de cafeína, pase tiempo con amigos y familiares, cree límites y practique Atención plena que implica estar completamente presente en el momento, observar sus pensamientos y sentimientos sin juzgar para ayudar a reducir el estrés, mejorar la concentración y mejorar el bienestar general.

¡Haga click [AQUI](#) para leer mas...



VEN & VISITA

Main Ukiah Campus:
501 Low Gap Road
Ukiah, CA 95482

PONERSE EN CONTACTO

County Directory
Contact By Email



MANTENTE INFORMADO

Get News, Views,
Insights, and Events

**ENOTIFICATION
SIGN UP**



County of Mendocino | 501 Low Gap Rd Rm 1010 | Ukiah, CA 95482 US

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email marketing for free today!